

Universidad de Ciencias Médicas Mariana Grajales Coello. Holguín.

Autor principal:Manuel Alejandro Fuentes Heres.

Otros autores: Yariatni Margarita Correa Moreno.

Ana de la Caridad Benítez Infante.

Título del trabajo:Cáncer de mamas en hombres.

Temática:Genética Comunitaria.

Datos de los autores:Estudiantes de 2do año de medicina

Modalidad que propone para su presentación: Póster electrónico.

**Introducción:** El cáncer de mama masculino se conoce desde las épocas más antiguas, los primeros indicios se hallan en el papiro egipcio encontrado por el arqueólogo Edwin Smith que data de 2500 a 3000 años antes de nuestra era. El cáncer mamario en hombres es más prevalente en judíos(2 a 3 casos por 100.000 al año). Dicha propensión es el resultado de factores genéticos, específicamente, mutación en el gen BRCA2. **Objetivo:** Caracterizar los factores de riesgo asociados al Cáncer de mama en hombres. **Metodología:**Se realizó una amplia revisión bibliográfica del tema.Se elaboró un plegable con los principales factores de riesgo,principales síntomas y la forma de realizar de realizarse el autoexamen de mamas el cual fue distribuido a los profesores y estudiantes del policlínico Alex Urquiola Marrero.

**Resultados:** Los factores de riesgo con evidencia científicamente en el cáncer de mama en el hombre son básicamente los desórdenes hormonales, los antecedentes familiares y las mutaciones de determinados genes predisponentes **Conclusiones:** El cáncer de mama en hombres suele aparecer entre la 6ta y la 7ma décadas de vida, los antecedentes familiares tienen gran importancia en el diagnóstico así como el autoexamen de mama en la prevención de dicha patología.

**Palabras Clave:**

